

7月定例教育委員会会議録【概要】

- 1 開催日時 令和元年7月31日(水)14時56分～15時40分
- 2 開催場所 武雄市役所 4階災害対策本部室
- 3 出席者名 教育委員：一ノ瀬職務代理者、副島委員、大庭委員、馬場委員、岡本委員、松尾委員、田中委員、大渡委員
事務局：松尾こども教育部長、牟田こども教育部理事、諸岡教育総務課長、弦巻こども未来課長、野田こども未来課参事、竹内学校教育課長、百合学校教育課参事、諸岡新たな学校づくり推進室長、山北生涯学習課長、野口文化課長、溝上図書館・歴史資料館長、杉原教育総務課課長代理
- 4 傍聴者数 なし
- 5 報道関係者 なし
- 6 議事録署名人の指名 【大渡委員を指名】
- 7 前回会議録の承認 令和元年6月定例教育委員会会議録
- 8 教育長の報告

欠席報告 去る18日 軽自動車に後ろから衝突され、右足骨折(脛骨・腓骨全治2か月)し、入院しております。本委員会にも出席できずすみません。

先日の大雨対応に続き、臨時議会、総文祭、雄武町交流、評価委員会、中体連等々、大事な業務に直接関わることができず、残念に思っております。幸い部長・理事を中心に各課責任感と緊張感をもって適切な業務遂行に努めてもらっており、安心しているところです。委員の皆様ありがとうございました。

しばらくご迷惑かけますが、早く復帰できるよう、市教育行政の停滞とならないよう努めます。宜しくお願いします。

1 学校訪問所感

(1)西部教育事務所・市教委訪問

- 施設としての環境はほぼ整備された。有効活用を期待する。
- 新任の管理職も多いが、一体感と使命感を高めて武雄市の教育に取り組んでもらっている。
- 多くの支援員、用務員、給食図書事務職員など含め、「チーム」としての学校経営を意識されている。
- 児童生徒の素直な学習態度や気持ち良い学習生活習慣が見られる。

- 花まる学習の積み重ねによる学習習慣や有効なICT利活用状況を見ることができた。
- 数年前の全市的「5校時給食」の取り組みが定着し、全職員で取り組む学校給食の素晴らしい時間をみることができた。
- 委員の皆様の率直なご意見と質疑の中に、何をこそ大事にしないといけないかを学校とともに考える機会となった。
- 委員会事務局職員も担当事務を中心に、実際の中で自分の職務の反映の状況を学ぶことができている。
- **若手教員が増加する中、学級経営・学習指導・生徒指導など、指導力や資質の向上が望まれる。若手の良さを引き出すチーム力を求めたい。**

(2) 教職員課訪問

- 県費負担教職員のサービスについての指導（今年度小中6校）
- ◎ 働き方改革・ハラスメント指導・管理職登用など
- ◎ 人事評価制度の改変（給与への反映など）

※働き方改革や人事評価制度の改変など、数十年の制度が変わる大事な時

2 児童生徒の状況

- (1) 中体連での活躍
- (2) 不登校や問題行動など継続的指導

3 今後のテーマ

- 文化会館を始めとした文化施設や生涯教育施設の在り方検討
- 新学習指導要領の理解と準備など 今年度方針の遂行

9 議 事

- (1) 提出議案 なし
- (2) 協議事項 なし
- (3) 報告事項
 - ① 公民館運営審議会委員の委嘱について
 - ② 図書館の選書について

10 各課等からの報告

11 次回開催日程について

【令和元年8月19日（月）15時～武雄市役所4階会議室】

12 その他

13 閉会